
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 14. Dezember2023 von Gemeinderat  

Mag. Michael Winter 

 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

 

Graz, am 14. Dezember 2023 

 

 

Betreff: Intervall für Biomülltonnenentleerung 

Antrag 

 

 

Ab Anfang November werden wetterbedingt die Biomülltonnen üblicherweise statt wöchentlich nur 

mehr vierzehntägig entleert. 

 

Aufgrund von Temperaturveränderungen (16° Mitte November), kommt es daher vermehrt zu 

Geruchsbelästigungen und hygienischen Missständen. 

 

In mehreren Bürgergesprächen wurde daher an uns der Wunsch herangetragen, dass die Entleerung 

der Biomülltonnen bis Ende November auf „wöchentlich“ beibehalten wird. 

 

 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob eine wöchentliche Entleerung 

bis Ende November möglich ist. 


